

PRESSEMITTEILUNG

Radicava® ab sofort in Schweizer Verpackung verfügbar

ZÜRICH, 09. Juli 2020 - Die Mitsubishi Tanabe Pharma GmbH gab heute bekannt, dass Radicava® (Edaravone), die Therapieoption zur Behandlung der Amyotrophen Lateralsklerose (ALS), ab jetzt in einer Schweizer Verpackung mit zweisprachiger Packungsaufschrift sowie dreisprachiger Gebrauchs- und Fachinformation erhältlich ist.

Radicava® war seit seiner Zulassung in der Schweiz Anfang 2019 als Originalware aus Amerika verfügbar. Ab diesem Zeitpunkt hat sich die Zweigniederlassung der Mitsubishi Tanabe Pharma GmbH in Zürich dafür eingesetzt, Radicava® in einer Schweizer Verpackung zur Verfügung stellen zu können.

Radicava® ist als gebrauchsfertige Infusionslösung in 100 ml-Infusionsbeuteln verfügbar, was Verdünnungs- und Applikationsfehler bei der Anwendung vermeidet.

"Neben unserem Anspruch an die Qualität unserer Produkte, legen wir grössten Wert auf eine sichere Handhabung für den Anwender.", kommentiert Junya Namba, Geschäftsführer der Mitsubishi Tanabe Pharma GmbH. "Nur mit einem Produkt, das an die Bedürfnisse der Menschen vor Ort angepasst ist, können wir Informationsverluste weitestgehend vermeiden und grösstmöglichen Komfort bei der Verabreichung gewährleisten."

Die Etikettierung auf der Umverpackung von Radicava® setzt sich ab heute aus Angaben in Deutsch und Französisch zusammen. Die Gebrauchs- und die Fachinformation sind in drei Schweizer Amtssprachen - Deutsch, Französisch und Italienisch - verfügbar.

"Gerade bei einer Erkrankung wie der Amyotrophen Lateralsklerose, bei der der Leidensdruck für Patienten und Angehörige gross ist und besondere Anforderungen an Behandler und Betreuer gestellt werden, ist höchster Anspruch bis ins Detail gefragt.", ergänzt Junya Namba.



Bei der ALS handelt es sich um eine rasch fortschreitende, idiopathische, neurodegenerative Erkrankung, die vornehmlich zur Degeneration motorischer Neurone führt. Die fortschreitende Muskelatrophie hat einen Verlust der Muskelkraft in Armen und Beinen, im gesamten Körper bis hin zur Atemmuskulatur zur Folge. Dabei ist der Verlauf sehr variabel. Kognitive Fähigkeiten bleiben meist vollständig erhalten. Zu Beginn der Erkrankung sind die Symptome oft nur wenig spürbar und daher schwer einzuordnen. Bis zur Diagnosestellung können leicht 12 bis 14 Monate vergehen. Die durchschnittliche Lebenserwartung liegt bei 2 bis 5 Jahren. ALS gehört zu den bekanntesten neuromuskulären Erkrankungen, von der weltweit etwa 2 von 100.000 Menschen betroffen sind. In der Schweiz sind nach Schätzungen etwa 500 bis 600 Personen betroffen.

Radicava® (Pharmacode: 7735289) ist wie bisher über die Bestellhotline der Mitsubishi Tanabe Pharma GmbH Tel.: +49 (0) 211-52054-444, Fax.: +49 (0) 211-52054-449 und die Spezialapotheke MediService schweizweit verfügbar. Das Produkt bedarf keiner Kühlkette und ist drei Jahre lang haltbar.





Über Radicava® (Edaravone)

Radicava® ist indiziert zur Behandlung von ALS. Edaravone wurde von Mitsubishi Tanabe Pharma Corporation über eine iterative klinische Entwicklungsplattform über einen Zeitraum von 13 Jahren für ALS entwickelt.

Radicava® ist ein Radikalfänger, der von Mitsubishi Tanabe Pharma entdeckt wurde. Es wurde vom japanischen Ministerium für Gesundheit, Arbeit und Soziales im April 2001 als Behandlungsmittel für das akute Stadium des Hirninfarkts genehmigt. In Japan wird es unter dem Produktnamen Radicut® vermarktet. Edaravone hat die Wirkung, freie Radikale abzufangen, die mit zerebraler Ischämie einhergehen, die Lipid-Peroxidationsreaktion steuern und Neuronen im Bereich der Ischämie und der umgebenden Region schützen. Demnach wird angenommen, dass Edaravone freie Radikale abfängt, die bei ALS erhöht sind, Motoneuronen vor oxidativem Stress schützt und den Rückgang der Muskelkraft und das Fortschreiten der Muskelatrophie verzögert. Der genaue Mechanismus, über den Radicava® seine therapeutische Wirkung bei ALS-Patienten ausübt, ist allerdings unbekannt.

In Japan wurde Edaravone zur Behandlung von ALS im Juni 2015, in Südkorea im Dezember 2015, in den USA im Mai 2017, in Kanada im Oktober 2018 und in der Schweiz im Januar 2019 zugelassen.

Über die Mitsubishi Tanabe Pharma GmbH

Mitsubishi Tanabe Pharma GmbH, mit Hauptsitz in Düsseldorf, wurde 2003 als Tochtergesellschaft von Mitsubishi Pharma Europe Ltd. (London / UK) gegründet. Das in Zürich ansässige Unternehmen konzentriert sich nicht nur auf Radicava®, sondern auch auf den Vertrieb des direkten Thrombininhibitors Argatra® (Argatroban-Monohydrat). Mitsubishi Tanabe Pharma GmbH ist eine der Konzerngesellschaften der Mitsubishi Tanabe Pharma Corporation. Mitsubishi Tanabe Pharma Corporation ist ein forschungsorientiertes, international tätiges Pharmaunternehmen, das sich dazu verpflichtet hat, kontinuierlich neue Arzneimittel auf den Markt zu bringen, die den dringenden medizinischen Bedarf erfüllen. Seine innovativen Präparate helfen Menschenleben zu retten und die Lebensqualität der Patienten zu erhöhen. Mitsubishi Tanabe Pharma ist bestrebt, zur Gesundheit der Patienten auf der ganzen Welt beizutragen.

Herausgeber

Mitsubishi Tanabe Pharma GmbH I Zweigniederlassung Zürich I Talstrasse 70 I 8001 Zürich I Schweiz www.mt-pharma-de.com info@mt-pharma-de.com